

Jóvenes santiagueros rinden homenaje a Fidel en el histórico Cuartel Moncada



La Habana, 25 nov (RHC)- El histórico Cuartel Moncada acogió en la madrugada de este domingo a miles de jóvenes santiagueros que esperaron en una velada cultural el segundo aniversario del fallecimiento del invicto líder de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Darlenis Legrá, presidenta de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM), una de las oradoras de la actividad, manifestó el significado que tiene para sus compañeros el dedicar esta noche a honrar el pensamiento y la obra de Fidel, y no es un día de pesar, es momento de unidad entre generaciones, de reflexión a lo interno de la sociedad, de cómo seguirle honrando con el quehacer diario del estudiantado.

La Federación Estudiantil Universitaria (FEU) constituyó el público esencial, representada fundamentalmente por alumnos de la Universidad de Oriente y la de Ciencias Médicas; la Brigada Artística José Martí, fruto del genio creador del eterno comandante, también estuvo presente en la noche.

Cada año seguiremos haciendo esta velada, para decirle al mundo que los estudiantes estamos firmes y dispuestos a continuar su obra, que cada año que pasa, Fidel está más vivo en la sociedad, y que los jóvenes somos la garantía de su presencia, declaró a la ACN, Yoan Amaya, presidente de la FEU en la Universidad de Oriente.

Teresa García, directora artística de la velada, declaró que aunque la mayoría del talento es de aficionados, es destacable su calidad y profesionalidad, aunque también les acompañaron los bailarines de la Escuela Vocacional de Arte, artistas de la Asociación Hermanos Saíz, el Conservatorio Esteban Salas y los músicos del Ballet Folclórico de Oriente y Macubá. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177430-jovenes-santiagueros-rinden-homenaje-a-fidel-en-el-historico-cuartel-moncada>



Radio Habana Cuba